

AVEDA HAIR SALON
WOMEN AND MEN

dipiù SPA



Part of Giardino Hotel Group

Aveda hat sich zum Ziel gesetzt, sorgsam und respektvoll mit der Umwelt umzugehen. Diese Philosophie kommt sowohl in den Produkten als auch im Bemühen um das Wohlergehen der Mitmenschen zum Ausdruck. Aveda will im verantwortungsbewussten Umgang mit der Natur und ihren Ressourcen eine Führungsrolle übernehmen - nicht nur in der Welt der Kosmetik, sondern auch zugunsten der Welt, in der wir leben.

Die Pflege Ihrer Haare ist keine Nebensache – sie ist elementarer Ausdruck Ihrer Persönlichkeit. Die Art, wie Sie Ihr Haar behandeln, schneiden lassen, pflegen und stylen unterstreicht Ihren Gesamtausdruck. Lernen Sie die Aromen von Aveda bei einer entspannenden Kopfmassage oder bei einer Handmassage kennen oder buchen Sie sich gleichzeitig mit Ihrem Friseurtermin eine Manicure.

Aveda's main objective is to treat the environment with care and respect. This philosophy is reflected in both our products and our interest in the welfare of all who use them. Aveda is taking the lead in the responsible use of nature and its resources, not only in the world of cosmetics but also in the world in which we live.

Taking care of your hair is no small matter – it's an integral part of your personality. The way you treat, cut, care for and style your hair is a reflection of your overall self-expression. Discover the aromas of Aveda with a relaxing head or hand massage or book a manicure to go along with your hair appointment.



HAIR TREATMENTS

Die Hair-Treatments wirken wie eine Spa-Anwendung für Ihre Kopfhaut. Die Kopfhaut und das Haar sind oftmals durch Umwelteinflüsse stark oder leicht beschädigt. Die Treatments verleihen glänzendes, gesund aussehendes Haar, das sich weich und seidig anfühlt. Alle Treatments sind ohne Styling-Services, diese sollten noch hinzu gebucht werden.

Hair treatments are like a spa for your scalp. The scalp and hair are often mildly or severely damaged due to environmental influences. Our treatments create shiny, healthy looking hair that is soft and silky to touch. Hair treatments do not include styling services. Please book these additionally.

Botanical Hair Renewal SM Treatment	20 Min.	CHF 25
Botanical Scalp Renewal SM Treatment	20 Min.	CHF 25
Botanical Hair and Scalp Renewal	60 Min.	CHF 75
Hair Treatment mit Kopfmassage	30 Min.	CHF 35
Hair treatment <i>with head massage</i>		

CUT AND STYLING SERVICES

Unsere kreativen Aveda-Stylisten zeichnen sich durch Professionalität, präzise Schnitttechniken und ein Gespür für Ihre Persönlichkeit aus. Bei jeder Behandlung verwöhnen wir Sie auf Wunsch mit einer Hand- oder Kopf-, Nacken- und Schultermassage.

Our creative Aveda stylists are known for their professionalism, precise cutting techniques and keen understanding of your personality. During each treatment, we will pamper you with a hand, head, neck or shoulder massage at your request.

Damen Waschen und Fönstyling **Ladies Wash and Blow Dry Styling**

Kurzhaar // <i>Short hair</i>	ab // from	CHF 70
Mittellanges Haar // <i>Mid-length hair</i>	ab // from	CHF 80
Langes Haar // <i>Long hair</i>	ab // from	CHF 90

Damen Waschen, Schnitt und Föhnen **Ladies Wash, Cut and Blow Dry**

Kurzhaar // <i>Short hair</i>	ab // from	CHF 100
Mittellanges Haar // <i>Mid-length hair</i>	ab // from	CHF 110
Langes Haar // <i>Long hair</i>	ab // from	CHF 120

Damen Styling **Ladies Styling**

Flechtfrisuren ohne Haarwäsche <i>Braiding without hair washing</i>		CHF 50
Urbane Hochsteckfrisur <i>Urban up-styling</i>		CHF 50
Gala – Hochsteckfrisur (inkl. Glas Prosecco) <i>Gala up-styling (incl. glass of Prosecco)</i>	ab // from	CHF 90

Herren Waschen, Schnitt und Föhnen **Gents Wash, Cut and Blow Dry**

Alle Haarlängen // <i>All hair lengths</i>		CHF 70
Konturen // <i>Contouring</i>		CHF 40

Kinder Schnitt und Styling **Children Cut and Styling**

3 bis 6 Jahre // <i>3 to 6 years</i>		CHF 20
7 bis 11 Jahre // <i>7 to 11 years</i>		CHF 40
12 bis 15 Jahre // <i>12 to 15 years</i>		CHF 60



AVEDA HAIR COLOR

Die sanfte und besonders pflegende Haarfarbe von Aveda verwöhnt das Haar. Die Mischung aus Sonnenblumen-, Rizinus- und Jojobaölen verleiht aussergewöhnlichen Glanz, lang anhaltende Farbbrillanz und fühlbar gesundes Haar.

Pamper your hair with Aveda's gentle and nourishing hair colour. The blend of sunflower, castor and jojoba oil creates exceptional shine, bright long-lasting colour and hair that feels healthy to the touch.

Hair Colour	CHF	60–90
Intensivtönung <i>Intensive colouring</i>	CHF	60–75
Highlights	CHF	70–160
Glossing	CHF	50–65

MAKE UP, MANICURE AND STYLING

Farbpigmente, gewonnen aus brasilianischen Nussamen, Zimt aus Madagaskar sowie Antioxidantien aus reifen Beeren sind nur einige der rein natürlichen Inhaltsstoffe, die sich in den hochwertigen Aveda-Make-up-Produkten für Gesicht, Augen und Lippen wiederfinden. Auch für Ihren zauberhaften Tag stehen wir Ihnen mit einem professionellen Hochzeitsstyling inklusive Make-up zur Seite. Wir empfehlen einen Probedurchlauf im Salon, in dem wir Ihre Wünsche besprechen und berücksichtigen können. Gerne bieten wir Ihnen in unserem Hair Salon auch Manicure mit oder ohne Lack an, eine spezielle Handpflege und beraten Sie individuell.

Colour pigments extracted from Brazil nut seeds, cinnamon from Madagascar and antioxidants found in ripe berries are just a few of the all-natural ingredients found in Aveda's high quality make up products for the face, eyes and lips. For your special day, we offer professional wedding styling including complementary make up. We recommend a trial run at the salon so that we can discuss your wishes and find the best look for you. We are also happy to provide custom manicure services in our salon, with or without varnish.

Hochzeitsstyling, Beratungstermine und Make-up <i>Wedding styling, consultation and make up</i>	CHF 350
Tages Make-up <i>Daytime make up</i>	CHF 100
Abend Make-up <i>Evening make up</i>	CHF 110
Make-up Beratung <i>Make up consultation</i>	CHF 120
Manicure	CHF 90
Manicure mit Lack <i>Manicure with varnish</i>	CHF 100
Lackwechsel <i>Change of varnish</i>	CHF 60
French Manicure	CHF 110
Gelcolor	CHF 130



BARBER SERVICE

Mann trägt wieder Bart. Aber nicht einfach irgendwie, sondern kunstvoll gepflegt. Wir bieten Ihnen professionelle Bartpflege an – abgestimmt auf Ihre Wünsche und Ihren Look.

Beards are back in style. But not just any beard, one that is artfully maintained. We offer professional beard care services – tailored to your style and look.

Classic Shave	CHF 45
Classic Shave and Manicure incl. a cool beer	CHF 100
Beard Trim	CHF 25
Beard Trim and a glass of Whiskey	CHF 40
Beard Trim and Manicure	CHF 80
Contour shave	CHF 20

Hotel Giardino Ascona
Via del Segnale 10
6612 Ascona
+41 (0)91 785 88 10
spa@giardino-ascona.ch
www.giardino-ascona.ch

Hotel Giardino Mountain
Via Maistra 3
7512 Champfèr-St. Moritz
+41 (0)81 836 63 70
spa@giardino-mountain.ch
www.giardino-mountain.ch

Hotel Atlantis by Giardino
Döltschweg 234
8055 Zürich
+41 (0)44 456 55 90
spa@atlantisbygiardino.ch
www.atlantisbygiardino.ch